



Exce de vitesses avec stupéfiants

Par **johanle**, le **15/03/2016** à **05:40**

Bonjour

Je me suis fait arrêter deux fois sur l'autoroute pour exce de vitesses avec stupéfiants mai pas le meme jour mai le meme mois je voulait savoir si je vais aitre jugé deux fois pour la même chose?

Par **Visiteur**, le **15/03/2016** à **09:06**

Bonjour,

pas le même jour mais le même mois... et vous vous imaginez quoi ? que c'est une infraction par mois ? pas plus ? vous vivez dans quel monde pour vous poser ce genre de questions ? Evidemment que vous allez être jugé pour les 2 infractions ! Et il y aura peut être même récidive ! et là ça va commencert à être chaud pour vous !

Par **janus2fr**, le **15/03/2016** à **14:00**

[citation]Et il y aura peut être même récidive ! [/citation]

Bonjour,

La récidive suppose une première condamnation au moment où les faits sont commis me semble t-il.